



Asociación Mexicana de
Cirugía Bucal y Maxilofacial,
Colegio Mexicano de Cirugía
Bucal y Maxilofacial, A.C.

Vol. 9, Núm. 1 • Enero-Abril 2013 • p. 3

Editorial

La comunicación entre los individuos y el entendimiento entre las personas son esenciales para las relaciones humanas sanas; la concordancia entre los gremios de profesionistas cobra mayor importancia y hoy en día es fundamental debido a la necesidad imperiosa de interactuar entre las diversas profesiones dentro de las ciencias de la salud, lo cual se traduce en acrecentar el saber académico, conocer la labor que desempeña cada una de las profesiones en relación con la reciprocidad con la sociedad, y la transferencia de conocimientos útiles, prácticos y provechosos. En los gremios de las diferentes profesiones, cada uno de los miembros es distinto y cada individuo debe aportar sus potencialidades cognitivas para el crecimiento, difusión y expansión de la profesión, con el fin de incrementar la unión entre las asociaciones y colegios, y así buscar el enriquecimiento académico y científico, de tal manera que el intercambio de ideas signifique la superación profesional.

El fenómeno de la globalización e internacionalización, entendiéndose como el proceso de integración e interacción entre las personas de diferentes naciones, nos compete a todos los profesionistas y nos hace proclives a la participación en foros nacionales e internacionales, multidisciplinarios o especializados, para estar actualizados en el desarrollo de avances científicos y tecnológicos.

El rápido desarrollo de las tecnologías de la comunicación favorece la relación y el intercambio de conocimientos en el mundo; como ejemplo, la telemedicina y la robótica aplicadas a las ciencias

de la salud tienden a desempeñar un lugar creciente en la vida humana y por consiguiente en el funcionamiento de la sociedad, lo que permite el acercamiento al saber, estrechar las relaciones interpersonales y, lo más importante, la unión entre las diferentes asociaciones nacionales e internacionales para realizar intercambios académicos, facilitar el aprendizaje, estimular el crecimiento, conjuntar conceptos y obtener certificaciones internacionales necesarias en un futuro no muy lejano.

La certificación internacional proporciona prestigio, reconocimiento y respaldo al profesionista ante sus pares de otras naciones; esto genera confianza en los pacientes a los cuales les permite verificar la calidad del servicio y comparar el nivel con otras instituciones o países. Por lo tanto, las asociaciones o colegios que han optado por someterse al proceso de certificación, en el cual se evalúa la calidad y naturaleza del conocimiento, se encuentran en lugares privilegiados, pudientes y favorecidos respecto a las asociaciones que han preferido mantenerse a la expectativa o fuera de los esquemas de las certificaciones de excelencia. La certificación internacional no sólo acredita la calidad de una institución, sino que le aporta un fundamento diferenciador respecto a las demás organizaciones, lo que implica motivación para los integrantes de la asociación, ya que la misma sociedad los reconocerá.

Dr. Raúl Dueñas González
Presidente AMCBM. Colegio
2011-2013